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VERBALE N°5/2021 DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 
Il giorno 28 Dicembre 2021 alle ore 18.00, su convocazione prot.n. 0013228/A19b 

del 22.12.2021, in videoconferenza su piattaforma Google Meet, si è riunito il 
Consiglio d’Istituto per trattare il seguente punto all’ordine del giorno: 

 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Approvazione aggiornamento annuale PTOF 
3. Proposte orario funzionamento a.s. 2022/23- scuole primarie 

4. Criteri di iscrizione alunni classi prime 
5. Varie ed eventuali 

 

Risultano presenti: 
 

N. Nome e Cognome Qualifica Presenti Giust. 

1 BILGINI DANIELA Dirigente scolastico SI  

2 BARBON MARTINA Docente SI  

3 BORSATO FRANCESCA Docente SI  

4 BUOSI LORENA Docente SI  

5 BUSETTO LUCIA Docente NO SI 
6 CARRER SILVIA Docente NO SI 
7 CESCA MICHELA Docente SI  

8 SMIDERLE MARGHERITA Docente SI  

9 PIAZZA SIMONE Docente NO SI 
10 DE BIASIO TERESA Pers. ATA NO SI 
11 FORNASIER ANTONELLA Pers. ATA SI  

12 BRESSAN MARCO Genitore NO SI 
13 CAO BRENDA Genitore SI  

14 CAPORIN MASSIMILIANO Genitore SI  

15 CHIARO DENNY Genitore SI  

16 GALLINA FEDERICA Genitore SI  

17 GENOVESE CLAUDIA Genitore SI  

18 MENEGHEL MARA Genitore SI  

 

Il Presidente, sig. Massimo Caporin, constatato il numero legale degli intervenuti, alle 
ore 18.05, dichiara aperta la seduta. 
Il verbale sarà redatto dall’ins.te Francesca Borsato. 

 
1. Approvazione verbale seduta precedente 

 
Tutti i membri del Consiglio d’Istituto hanno ricevuto copia del verbale delle sedute del 26 

novembre 2021 e del 13 dicembre 2021. Il Dirigente Scolastico procede alla richiesta di 
approvazione di tale verbale. Interviene l’ins. Borsato e chiede che venga aggiunta al 

verbale del 13.12.2021 una parte relativa al confronto tra i membri del Consiglio sulla 
mancata approvazione del progetto relativo al plesso di Visnadello. La parte da  
aggiungere viene letta a tutti i presenti e si approva. 
Il Consiglio di Istituto 
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VISTO il verbale n. 03 della seduta del 26.11.2021 e il verbale n. 04 del 13.12.2021 
 

DELIBERA N. 29 
 

di approvare, all’unanimità dei presenti aventi diritto al voto (con n. 13 voti favorevoli) 

 

- Il verbale n. 03 della seduta del 13.12.2021 contenente le seguenti delibere: 

n. 17 Approvazione verbale del 16.09.2021 

n. 18 Variazioni al Programma Annuale 2021 
n. 19  Prelevamento Disponibilità da Programmare 2021 

n. 20 Approvazione PON 13.1.1A-FESRPON-VE-2021-406 – Avviso 20480 del 

20.07.2021 
n. 21 Assunzione in Bilancio PON 13.1.1A-FESRPON-VE-2021-406 

n. 22 Approvazione PON 13.1.2A-FESRPON-VE-2021-29 – Avviso 28966 del 

06.09.2021 

n. 23 Assunzione in Bilancio PON FESRPON-VE-2021-29 
n. 24 Progetti Anno Scolastico 2021-2022 

n. 25 Integrazione al Regolamento di Istituto Alunni 

n. 26 Proposte di chiusure prefestive uffici di segreteria A.S. 2021-2022 

n. 27 Proposte contratti pluriennali in scadenza (Privacy 31.01.2022 – RDP 

31.12.2021) 
 

- il verbale n. 04 della seduta del 13 dicembre 2021 contenente la seguente 

delibera: 
n. 28 Introduzione settimana corta scuola secondaria “E. Lovarini” A.S. 2022-

2023 
 

2. Approvazione aggiornamento annuale PTOF 

 
La Dirigente e l’ins. Barbon illustrano i punti fondamentali del documento. Sono stati 
apportati tutti gli aggiornamenti richiesti dall’attuale situazione dei vari plessi e dei 

progetti in corso. L’impianto generale del documento resta invariato così come i principi 
fondamentali che animano le scelte del nostro Istituto: la priorità dell’accoglienza per tutti 

gli alunni, la varietà di offerte formative, compresi i cambiamenti apportati all’orario della 
scuola secondaria, le migliorie sul piano tecnologico. 
L’ins. Borsato chiede se in questa sede sia possibile illustrare le modifiche che i docenti di 

Visnadello hanno apportato al progetto di plesso. La Dirigente spiega che, per mancanza 
di tempo adeguato, sarà possibile nel corso della prossima seduta del Consiglio. 

 
Il Consiglio di Istituto 
SENTITA la relazione del Dirigente sul documento PTOF e gli interventi dei vari docenti 

 

DELIBERA N. 30 
 

di approvare, all’unanimità dei presenti aventi diritto al voto (con n. 13 voti favorevoli) 
l’aggiornamento annuale del Piano Triennale dell’Offerta Formativa. 

 

3. Proposte orario funzionamento a.s. 2022/23- scuole primarie 
 

La Dirigente illustra la proposta di introdurre la possibilità del tempo scuola a 40h per i 
plessi di Arcade e Visnadello (scuola primaria). La motivazione che ha spinto la 

maggioranza del Collegio Docenti ad approvare questa proposta sta nella richiesta che da 
anni proviene, a questo proposito, da parte di diverse famiglie. La dirigente spiega che a 
Visnadello, in modo particolare, lo scorso anno c’è stata una certa difficoltà a formare la 
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seconda classe prima. Ad alcuni genitori che avevano richiesto l’iscrizione dei figli a 
Lovadina era stata proposta l’eventualità di uno spostamento a Visnadello, ma la loro 

esigenza di poter usufruire del tempo pieno non li ha portati ad accettare tale possibilità. 
La Dirigente sottolinea anche l’esigenza, per il prossimo anno scolastico, di non formare 

una classe troppo numerosa a tempo pieno nel plesso di Lovadina, per mancanza di 
ambienti adatti a grandi numeri sia nelle aule, sia negli altri spazi del plesso. 
Per questo la strada che si vorrebbe perseguire è quella di indirizzare alcune famiglie a 

Visnadello o Arcade, pur di soddisfare le richieste di tutti. 
L’iter per l’attivazione, una volta considerate le richieste da parte delle famiglie, prevede 

anche un parere favorevole da parte del Comune in merito alla conformità dei locali.  
Da parte del Ministero c’è, negli ultimi anni, una maggiore disponibilità nell’accogliere tali 
proposte. 

 
Il Consiglio di Istituto 

SENTITA la proposta del dirigente di effettuare un tempo scuola a 40 ore per i plessi di 
Arcade e Visnadello scuola primaria 
 

DELIBERA N. 31 

 
di approvare, all’unanimità dei presenti aventi diritto al voto (con n. 13 voti favorevoli) 

la possibilità di formare una classe a tempo pieno nelle sede delle primarie di Arcade e 
Visnadello e di inserire tale richiesta nella domanda di iscrizione. 

 

4. Criteri di iscrizione alunni classi prime 
 

La Dirigente fa presente che il nostro Istituto ha già approvato in passato una serie di 
criteri di precedenza per l’iscrizione dei bambini alle varie sedi del plesso, da utilizzare nel 

caso in cui le richieste superassero i posti a disposizione. In passato tale situazione si è 
venuta a creare per il plesso di Lovadina in quanto c’erano più richieste rispetto alle 

disponibilità di spazi e numero massimo di alunni per classe. Precisa inoltre che tali criteri 
già utilizzati vanno lievemente modificati perché siano ancora più funzionali e completi. Si 
occuperà lei della revisione degli stessi. 

Il Sig. Caporin avanza la proposta di allargare gli stessi criteri anche per i plessi di 
Visnadello e Lovadina, sia per i criteri di precedenza del tempo normale, sia per il tempo 

pieno.  
La Dirigente concorda e spiega che nel plesso di Visnadello e Arcade la classe a tempo 
pieno sarebbe comunque aggiuntiva a quella a tempo normale. 

 
Il Consiglio di Istituto 

 
DELIBERA N. 32 

 

di approvare, all’unanimità dei presenti aventi diritto al voto (con n. 13 voti favorevoli) 

i seguenti criteri per le scuole primarie nel caso di eccedenza di richieste di iscrizione: 
Saranno accolte con precedenza le domande degli alunni in obbligo scolastico con il 

seguente ordine di priorità: 
1. Risiedono nel Comune in cui è situata la scuola 

2. Da stradario i più vicini al plesso di riferimento 

3. Risiedono in altro Comune dell’Istituto 

4. Risiedono in comuni convenzionati con le Amministrazioni Comunali in cui è 

situata la scuola 
5. Risiedono in Comuni limitrofi 
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In subordine verranno accettate le domande degli alunni anticipatari secondo il 
seguente ordine di priorità: 

1. Risiedono nel Comune in cui è situata la scuola 

2. Risiedono in altro Comune dell’Istituto 
3. Risiedono in comuni convenzionati con le Amministrazioni Comunali in cui è 

situata la scuola 

4. Risiedono nei Comuni limitrofi 

 
Sarà inoltre data priorità ad alunni con: 

1. Fratelli e sorelle già frequentanti nello stesso Plesso 

2. Nucleo familiare con entrambi i genitori lavoratori o monoparentale che lavora 

3. Presenza dei nonni sul territorio della scuola 

4. Sorteggio 
Gli alunni con disabilità psico-fisica certificata in obbligo scolastico hanno la 

precedenza assoluta. 

 
Per la scuola primaria “S. Martino” di Lovadina, nello specifico verranno accettate le 

domande secondo i criteri di priorità a seguire: 

1. Residenza a Lovadina 

2. Residenza nel Comune di Spresiano 
3. Residenza nel Comune di Arcade e Comuni limitrofi 

 

A parità di diritto: 

1. Reddito familiare Isee 

2. Entrambi i genitori lavoratori 
3. Impegno orario lavoro dei genitori 

4. Fratelli e sorelle già frequentanti lo stesso Plesso 

Gli alunni con disabilità psico-fisica certificata in obbligo scolastico hanno la 

precedenza assoluta. 
 

5. Varie ed eventuali 

 
La Dirigente rassicura i presenti sostenendo che le notizie attualmente in circolazione 

fanno sperare in una ripresa in presenza dopo il rientro dalle vacanze natalizie. Pregando 
di condividere tale richiesta con tutte le famiglie, sollecita anche la rapida comunicazione 
alla scuola dei nuovi casi di positività tra gli alunni, facendo leva sul generale senso di 

responsabilità. Ciò va a vantaggio delle classi e della tutela di tutti gli eventuali contatti 
tra gli alunni e i docenti. 

La sig.ra Meneghel chiede se ci sono differenze nelle regole di quarantena tra alunni 
vaccinati e non vaccinati. La Dirigente spiega che gli alunni vaccinati devono osservare un 
periodo più breve di quarantena, gli altri rimarranno comunque in DAD. L’attivazione della 

Didattica a Distanza sarà sincrona e/o asincrona in base alle effettive situazioni nei plessi. 
La Dirigente invita i genitori rappresentanti a farsi portavoce con tutte le famiglie affinché 

sia chiaro a tutti che, in presenza di particolari esigenze, la scuola può fornire dei 
computer in comodato d’uso a chi ne farà richiesta. Questo è importante poiché tutti gli 
alunni costretti a seguire le lezioni in remoto hanno diritto di accedere al servizio. 

 
Non essendoci altri punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 19.00. 

LA SEGRETARIA                                                          IL PRESIDENTE DEL 

DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO CONSIGLIO DI ISTITUTO 

Ins.te Francesca Borsato Sig. Massimiliano Caporin 
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